



Direction Communication
presse@chu-montpellier.fr



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Naissance du MONTPELLIER OBESITY INTERNATIONAL INSTITUTE (MOII)

Cette semaine a eu lieu la signature d'une convention cadre scellant la création du « Montpellier Obesity International Institute » visant à organiser la prise en charge coordonnée des patients sur le territoire Montpelliérain sous l'égide du Pr David Nocca et du CHU de Montpellier en collaboration avec la clinique Beau Soleil, la clinique Saint Jean et le GCS Aurores Méditerranée.

Une collaboration originale

Cette collaboration originale et innovante a été imaginée par le Pr David Nocca, Chef de service de chirurgie digestive au CHU Montpellier.

Elle vise à étendre la collaboration initiée depuis 15 ans entre son équipe pluridisciplinaire et celle du Dr Philippe Lefebvre du service Endocrinologie-Diabète du CHU de Montpellier aux équipes Du Dr Thomas Gautier de la Clinique Saint-Jean, du Dr Bérangère Coestier de la Clinique Beau Soleil et du Dr Lisa Gaffino de la Clinique Ster (GCS Aurore) dans le but d'améliorer la prise en charge médico-chirurgicale des patients atteints d'obésité sévère ou morbide.

Ce projet moderne et ambitieux démontre que l'intérêt sanitaire permet de faire s'unir toutes les forces d'un territoire qu'elles soient publiques, mutualistes ou privées dans un but commun : la lutte contre l'obésité qui touche 17% de la population française adulte. (Enquête OBEPI Roche menée par la ligue nationale contre l'obésité en 2020).

Comme un symbole cette convention a été signée avant le départ de Thomas Le Ludec qui grâce à son ouverture d'esprit et sa motivation à faire changer les mentalités a permis à notre institution de s'adapter aux évolutions de notre société.

Un grand merci à toutes les personnes qui ont imaginé et soutenu ce projet : Thomas Le Ludec, François Berard, Patrice Taourel et Fatima Bouzzaouza du CHU de Montpellier, Christian Boidin et Jean-Marc Gaffard de la Clinique Beau Soleil, Lamine Gharbi et Laurent Ramon de la Clinique Saint Jean, Gwenola Ster du GCS Aurores Méditerranée et à toutes les équipes pluridisciplinaires impliquées dans la prise en charge des patients.

▶ Le Pr David Nocca, Chef de service de chirurgie digestive au CHU Montpellier, est disponible pour répondre à vos questions sur le sujet.

Contact presse :

CHU de Montpellier

presse@chu-montpellier.fr

Louise POTREL - Attachée de presse

06 71 60 72 62 – 06 65 84 98 01

www.chu-montpellier.fr



Semaine du 12
décembre 2022



www.chu-montpellier.fr

